

本いま学校では

新潟市立関屋中学校 No. 12

電話 025-266-4131

<http://www.sekiya-jcity-niigata.ed.jp/>

2024年3月24日 発行

お世話になりました！

～今年度異動・退職される教職員のメッセージを紹介します。～

教頭 長谷川 淳

校長・新潟市立新津第二中学校へ

関屋中学校には3年間お世話になりました。

私にとって、生徒のみなさんの好きな姿を伝えさせてください。

ペア活動等の交流をしている姿、昼休みの中庭の姿、黙々と掃除に取り組む姿、

真剣に部活動に取り組む姿、全校朝会等で話す人の方へそを向けて聞く姿

いろいろな姿を見ることができて幸せでした。

いい姿もそうでない姿も含めて、ありのままがいいです。

その姿が未来の関屋中を創ります。

より良い姿になれることを目指していきましょう。



教諭 柴澤 宏明

ご退職

5年間お世話になりました。この期間はコロナの影響が大きかったと思います。そんな状況で関屋中学校の生徒・保護者の皆さん、地域の皆さん、先生方が努力や工夫を重ねている中で、私自身も関屋中学校の一員として、皆さんと同じ時間を共有することができたことに感謝しています。ありがとうございました。これからの関屋中学校の益々の発展をお祈りいたします。

教諭 中臣 直美

ご退職

関屋中学校での7年間、運動会や音楽発表会に向けて頑張る姿、真剣に学習に取り組む様子、友だちやクラスメイトに見せる優しい言葉や行動などなど、たくさんの生徒の皆さんの素敵な姿が印象に残っています。生徒の皆さん、地域・保護者の方々、教職員の方々を支えられ、とても楽しい7年間を過ごすことができました。お世話になりました。ありがとうございました。

教諭 草間 淳

新潟市立新津第一中学校へ

2年間お世話になりました。私は2年前、60歳を迎え、坂井輪中を最後に退職しました。なので、関屋中は私にとっては初の再任用校です。退職後の勤務は次の年度の見通しがありません。その立場は分かっていますが、2年は短すぎて寂しいです。

私は関屋中の卒業生です。関中は私の将来の道を決めるきっかけになった学校です。体育の授業が大好きで、体育の先生が大好きで、部活動に熱中するなかで、「自分も中学の体育の先生になりたい」と、強く思った学校です。優秀な同級生、尊敬できる先輩達と切磋琢磨した関屋中で勤務することが私の夢の一つでした。短い期間でしたが夢が叶えられました。少しでも役に立ていたら幸いです。お世話になりました。ありがとうございました。

教諭 織田島 斉

新潟市立藤見中学校へ

関屋中学校には6年間お世話になりました。

定年をこの学校で迎えられることはとても幸せでした。印象に残っていることはたくさんありますが、何と云っても授業が楽しかったことです。発問に対する反応の良さ、課題に対して真剣に取り組む姿、雑談にもうなずきながら共感してくれる態度などなど。さすが関屋中の生徒は違うなと思うことばかりでした。教師冥利につける思い出深い日々を過ごさせていただき、大変感謝しています。関屋中学校らしさがいつまでも続くことを願ってやみません。ありがとうございました。

教諭 左京 巧 新潟市立山潟中学校へ

私が関中で最も印象に残っていることは「活気ある校風」、「落ち着いた生活態度」、「学習や諸活動への意欲的な取組」などの良き伝統を受け継いでいる関中生のすばらしさです。短い期間でしたがこのような環境でみなさんと共に過ごせたことを幸せに思います。ありがとうございました。みなさんはこれからもこの伝統を受け継ぎつつ、それぞれの目標や夢の実現に向けて努力してください。君たちの未来に幸多かれと願っています。

教諭 佐藤 可奈子 新潟市立大形中学校へ

国語科の佐藤です。5年間お世話になりました。授業では私にはない視点を生徒の皆さんから教わる事が多くありました。皆さんの豊かな発想や表現に驚かされました。詩、短歌、俳句、スパイダー討論、エッセイ、文法 Kahoot!。学習用 Pad によって学習の幅が広がった5年間でした。『今日、誰かとできたことは、明日、一人でできるようになる (W・G・I 件-)』これからも、お互いを尊重し助け合いながら学習することで、皆さんの学びが豊かになることを願っています。ありがとうございました。

講師 宗村 範子 新潟市立亀田中学校へ

1年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。みなさんと過ごした日々はとても楽しく、密度の濃い充実した時間でした。どうもありがとうございました。この経験を糧に、これからも頑張っていきます。みなさんも自分の可能性を信じ、「自立」を目指して、明るい未来に向かって頑張ってください！ 応援しています！！ ファイト！！！！

講師 風間 拓実 新潟県立十日町高等学校へ

1年間ありがとうございました。初めての中学校でたくさんの生徒とかかわり、私自身が教えてもらったり・気づかせてもらったりすることばかりでした。クラスや授業、部活、たくさんの場所で本当に幸せな時間を過ごすことができました。感謝申し上げます。関屋中学校のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

講師 奥山 悠斗 山形県最上町立最上中学校へ

この度、離任することになりました奥山悠斗です。関屋中学校で授業をさせていただいた中で、印象に残っていることは「生徒の活発さ」です。生徒同士の協力が上手く、授業中の発言も多かったため、非常に楽しく授業を行えました。教員生活のスタートが、この関屋中学校で非常に誇らしい気持ちです。春からは、隣の山形県から関屋中学校のますますのご活躍を祈っています。2か月間、大変お世話になりました。

調理員 渡辺 美佳 新潟市立小針小学校へ

5年間お世話になりました。新しい学校でも、安心・安全でおいしい給食を作っていきたいと思います。ありがとうございました。

調理員 八幡 由紀子 新潟市立新潟小学校へ

お世話になりました。ありがとうございました。



司書 佐藤 雅子 新潟市立岡方中学校へ

関屋中学校の皆さん、大変お世話になりました。大勢の生徒さんと、本だけじゃない、いろいろなお話がたくさんできてとても楽しい学校生活をおくることができました。仲良くしてくれてありがとうございました。

たった2年でお別れするのが残念ですし寂しいですが、別れの後には新しい出会いが待っています。

皆さん、どうかお元気で新しい1年に踏み出してください。皆さんのご活躍をお祈りしています。

特別教育支援員 鍋谷 成江 新潟市立曾野木中学校へ

1年間と短い期間でしたが、毎日皆さんの成長をみることができた充実した日々でした。ありがとうございました。これからの関屋中学校の発展を陰ながら応援しています。

今年度も関屋中学校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございました。

円滑に学校生活が送れましたこと、深く御礼申し上げます。